

BIODATA PENULIS



Nama : Yerima Tiara Fahira
NIM : 1748401038
Tempat / Tanggal Lahir : Bandar Lampung / 14 maret 1999
Agama : Islam
Status Mahasiswa : Reguler
Alamat: : Jalan Teuku Cikditiro, Perum Wismamas blok C2
Nomor 38, Kelurahan Bringin Raya, Kecamatan kemiling, Bandar Lampung.

Riwayat Pendidikan

1. TK(2004-2005): TK Asih Sejati Sukajaya
2. SD (2005-2011): SDN 01 Sukajaya
3. SMP(2011-2014): SMPN 14 Bandar Lampung
4. SMA (2014-2017): SMAN 7 Bandar Lampung
5. DIII(2017-2020) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Farmasi

LEMBAR PERSETUJUAN

Laporan Tugas Akhir

Gambaran Pemberian Obat Golongan Kortikosteroid Pada Pasien Dengan Diagnosa Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA) Bagian Atas di Puskesmas Rawat Inap Mampu Poned Sukajaya

Penulis

Yerima Tiara Fahira / NIM : 1748401038

Telah diperiksa dan disetujui tim pembimbing Laporan Tugas Akhir Program Diploma III Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Farmasi.

Bandar Lampung, 10 agustus 2020

Tim Pembimbing LTA

Pembimbing I



Siti Julaiha, S.Farm., Apt
NIP. 198010102006042014

Pembimbing II



Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes
NIP. 196502071991012001

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Tugas Akhir
Gambaran Pemberian Obat Golongan Kortikosteroid Pada Pasien Dengan
Diagnosa Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA) Bagian Atas
di Puskesmas Rawat Inap Mampu Poned Sukajaya

Penulis

Yerima Tiara Fahira / NIM : 1748401038

Diterima dan disahkan oleh tim penguji Laporan Tugas Akhir Program Diploma
Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Farmasi, sebagai persyaratan
menyelesaikan pendidikan Diploma III.

Bandar Lampung, 10 agustus 2020

Tim Penguji



Dra. Dias Ardini, Apt., MTA
NIP : 196601271993122001

Ketua

Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes
NIP : 196502071991012001
Anggota

Siti Julaiha, S.Farm., Apt
NIP : 198010102006042014

Anggota

Mengetahui

Ketua Jurusan Farmasi
Poltekkes Tanjungkarang

Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes
NIP. 19650207199910112001

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : Yerima Tiara Fahira

NIM : 1748401038

Program Studi/Jurusan : DIII/Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan Laporan Tugas Akhir yang berjudul :

“Gambaran Pemberian Obat Golongan Kortikosteroid Pada Pasien Dengan Diagnosa Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA) Bagian Atas di Puskesmas Rawat Inap Mampu Poned Sukajaya”

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, agustus 2020



Yerima Tiara Fahira

MOTTO

**“ BUKAN SOAL HASIL, MELAINKAN BAGAIMANA KAU
BERDAMAI DENGAN SEMUA PROSESNYA LALU
BERJANJI UNTUK TIDAK PERNAH BERHENTI
BERJUANG”**

**”NO MATTER WHO YOU ARE, WHERE YOU’RE FROM,
YOUR SKIN COLOR, YOUR GENDER IDENTITY, JUST
SPEAK YOURSELF. FIND YOUR NAME AND FIND YOUR
VOICE BY SPEAKING YOURSELF”**

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil'alamín, rasa syukur yang tak terhingga ku haturkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya, memberikan nikmat sehat sehingga dapat menuntut ilmu yang berguna hingga dijenjang pendidikan saat ini dan memberikan tempat sandaran, tempat berlindung, serta penolong ku sehingga dapat terselesaikannya Laporan Tugas Akhir ini yang akan ku persembahkan untuk:

Pertama yaitu teruntuk kedua orang tua ku yang telah memberikan dukungan, kasih sayang, motivasi, do'a serta jasa-jasa lainnya yang tak terhingga. Ya Allah, ampunilah semua dosa-dosaku dan dosa-dosa kedua orang tuaku, serta berbelaskasihilah kepada mereka berdua seperti mereka berbelas kasih kepada diriku di waktu aku kecil. Aamiin...

Kedua, yaitu teruntuk my luv, my bestie, my only one listener when I tell about my problem. Ciciiii.... Aku sangat berterima kasih dan bersyukur bisa dipertemukan oleh mu, kalau aku sedih pasti kamu ada buat aku. Disaat aku tidak ada dukungan dari mana mana, kamu ada. Makasih ya cici, udah mau jadi teman, keluarga, sahabat untukku. Bagiku, kamu bukan hanya sekedar kucing biasa yang cuman datang saat lapar tapi kamu itu segalanya buat aku.

Terimakasih juga kepada Pembimbing Akademik ku yang sangat sabar menghadapi anak didik seperti ku, yaitu ibu Dias Ardini, Apt., MTA. Aku sangattt berterimakasih atas bimbingannya, yang selalu membimbing ku memberikan saran dan motivasinya dari awal kuliah hingga wisuda.

Terimakasih kepada Pembimbing utama Ibu Siti Julaiha, M.Farm., Apt, Pembimbing kedua Ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes , dan penguji Ibu Dra. Dias Ardini, Apt. MTA, yang telah mau membimbing saya, memberikan saya kesempatan dan juga telah memberikan waktu, arahan, dan ilmu yang telah dicurahkan selama penyusunan LTA ini, dosen dan staf Jurusan Farmasi yang telah sabar mendidik, mengajarkan, dan memberikan tauladan yang baik.

untuk teman TOYO ku. Shafira Rezky Anggita Liana yang menjadi teman dari awal masuk kuliah, karena satu PA dan sama sama duduk didepan dan suka memberi saran sama aku, dan juga partner sharing film ku. Diana Aprilia yang menjadi teman yang selalu ada untuk diajak ngopok, partner padang kuh yang suka bawa nasi padang. Nisrina Ariesa Salsabila yang kadang baik kadang bikin paleng karena sering membully sayaa tapi aslinya baik kok, Fitriá Lufti Azhana konco jowoku yang suka ngasih saran juga ke aku untuk tobat hehehe.. konco seperjuangan ketika di Metro , Andini Dyah Ramadhani yang merupakan partner si

ica membully saya (tapi ini bullyan yg cuman ledekan biasa kok, bukan bullyan yg seperti dibayangkan), kawan dr SMP yang pernah sekelas cuman sekali, kawan masuk poltekkes, dan juga kawan yang sering nemenin dikampus, waktu bimbingan hehehe. Lia Nurhayati yang menjadi partner curhat, partner ngopok, kawan yang selalu menampung saya baik dikosan ataupun dirumahnya, partner pulkam bareng juga hehehehe. , dan terakhir buk'e kuuu... yaitu herlin aprilianti mukharomah, partner yang selalu mengajari ku dari awal masuk hingga sekarang, yang selalu sabar ngajarin aku yang suka susah mencerna pelajaran, partner yang suka bebagi video kucing di Instagram. Pokoknya makasih gaes udah ada di hidup gua selama ini... makasihhh banget

untuk teman SQUAD JEMBRONG ku yaitu Athika ayu andrianti, Khoirun Nabilah, Farina Nurul hidayah, Silvia Anggre Sagita yang selalu mendengarkan keluh kesah saya, selalu ngasih saya makanan kalau ada rezeki, selalu mendoakan saya , yang selalu memberi semangat / support dengan caranya sendiri. Pokoknya saya bersyukur mengenal kalian. Walaupun kadang ada perselisihan satu sama lain, tapi kalau udah baikan pasti ngebuat persahabatan makin erat. Makasihh banget ya woe udah mau jadi sahabat segalanya buat saya. Love youuuu...

Dan juga yang terakhir eruntuk teman satu angkatan ku, Farmasi'17, yang tak bisa kusebutkan semuanya, yang juga berjuang dan selalu memberikan aku semangat untuk Amd.Farm di masa pandemic covid-19, yang telah memberikan kenangan dan pengalaman selama 3 tahun di perkuliahan, tetap semangat, optimis, dan selalu berjuang semoga kita semua menjadi orang yang sukses. Aamiin...

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warohmatullah wabarokatuh

Alhamdulillahirrobil'alamin, segala puji serta syukur kehadirat ALLAH SWT atas segala rahmat, hidayah, dan inayah-Nya yang telah memberikan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Gambaran Pemberian Obat Golongan Kortikosteroid Pada Pasien Dengan Diagnosa Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA) Bagian Atas di Puskesmas Rawat Inap Mampu Poned Sukajaya” yang disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program studi Diploma III di Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjung Karang.

Penyelesaian Tugas Akhir ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan dari semua pihak, untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Warjedin Aliyanto, S.KM., M.Kes, selaku Direktur Politeknik KesehatanTanjung karang.
2. Ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes selaku Ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjung karang.
3. Ibu Siti Julaiha, M.Farm., Apt selaku pembimbing utama dan Ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt, M.Kes selaku pembimbing pendamping, penulis mengucapkan terima kasih untuk setiap waktu, tenaga, pikiran dan kesabaran yang diluangkan dalam membimbing penulis.
4. Bapak dan Ibu Dosen serta staf dilingkungan Politeknik Kesehatan Tanjungkarang, khususnya Dosen Program Studi Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
5. Semua rekan mahasiswa/i Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjung karang dan semua pihak yang telah memberikan dukungan berupa semangat, doa dan bantuan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.

Semoga amal dari semua pihak tersebut akan selalu mendapat rahmat dan pahala dari Tuhan Yang Maha Esa.Penulis menyadari bahwa masih banyak

kelemahan dan kekurangan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan pada masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih. Semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, Agustus 2020

Yerima Tiara Fahira